

Weihnachtsmarkt bringt 1200 Euro fürs Hospiz

Das Lindauer Hospiz kommt dieses Jahr in den Genuss der traditionellen Spende des Obsthofs Strodel. Die Besucher des Weihnachtsmarktes in Rothkreuz hatten wieder fleißig Kuchen gegessen, der unter anderem von der Abschlussklasse des Bodenseegymnasiums gebacken wurde, dazu Kaffee oder Most getrunken und so für die Spende kräftig konsumiert. Dazu haben die jüngsten Christbaumverkäufer bei diesem Weihnachtsmarkt ihren Lohn vollständig in den Spendenkorb gegeben, so dass Nina Strodel insgesamt 1200 Euro übergeben kann, die in den neuen Anbau fließen werden. Die Frauen vom Hospiz freuen sich natürlich entsprechend. Von links: Elisabeth Felder, Nina Strodel, Maja Dornier und Uta Reinholz.